

broyés et divisés en particules excessivement petites si on veut éviter de la fatigue à l'estomac et aux intestins.

Un médecin éminent de cette ville dit que les dents doivent se fermer trente-six fois sur le bol alimentaire avant de lui permettre de franchir l'entrée de l'estomac. Ne croyez-vous pas qu'il aît grandement raison? L'estomac n'ayant que des mouvements très lents et qui ont pour but de mettre les aliments en contact avec les sucs digestifs, ne conçoit-on pas que la digestion se fera d'autant plus vite que la nourriture sera plus divisée? C'est pourquoi les personnes qui souffrent de dyspepsie devraient mastiquer longtemps et avec soin leurs aliments. Voilà pourquoi les dents gâtées qui entravent l'accomplissement de cet acte devraient être mises en bon état. C'est pourquoi, aussi, celles qui sont perdues devraient être remplacées.

La dentisterie est, de nos jours, à la portée de tous et il n'y a pas de raison de se refuser les soulagements qu'elle procure.